

平成30年度

榛中だより

9月号

平成30年 9月18日(火)

(<http://www.haibara-jh.ed.city.uda.nara.jp/index.html>)

本年度の重点

『自らの成長を実感できる学校』
夢を持ち、未来への可能性を創造していく生徒の育成

(文責：学校長 久保)

二学期に向けて！！

さて、皆さんはこの夏休みをどのように過ごしたのでしょうか。「学習での頑張り」「部活動での頑張り」「家庭や地域の手伝いでの頑張り」などを通して、何か一つでも「キラリと光るもの」を手にすることはできたでしょうか。私が伝えたい「キラリと光るもの」とは、「本気の結晶」を意味します。このことは、逆の言い方をすれば、「本気で取り組むことをしないで、何も得られない」ということです。

なんでもいいからさ 本気でやっごらん
本気でやれば たのしいから
本気でやれば
つかれないから つかれても つかれが さわやかだから

私は今年の夏休み「キラリと光るもの」をたくさん発見することができました。それは、部活動で汗をいっぱいかきながら頑張っていた姿です。そこには「本気」がありました。試合や練習の後は疲れたと思いますが、その疲れはとても爽やかだったと思います。長い坂道を自転車で登り切り、風を浴びながら下っていく時の気分と同じではなかったでしょうか。しかし、この自転車をこぐのはあなた自身なのです。

あのねえ 自分に エンジンを かけるのは 自分自身だからね

さて、二学期は一年間の学校生活の中でも最も充実する学期です。そのために大事な学校行事が多く組み込まれています。九月は体育大会、十月は文化祭、合唱コンクール、生徒会役員改選 等々これらの行事は、学年・学校全体が一丸となって取り組まなければ成功しません。そこで各学年にお願いがあります。

三年の皆さんには、体育大会・文化祭で後輩に見本を示すような姿を示してください。このことが榛原中学校の伝統に繋がります。また、自分自身の進路に向けての学習にも真剣に取り組んでください。

次に、二年生の皆さんへは、中堅学年として生徒会や部活動の活動でリーダーシップを大いに発揮してください。

最後に一年生の皆さんです。皆さんの顔を見てみると、この夏を乗り越えてより中学生らしくなったように感じます。中学校の三年間はあっという間に過ぎていきます。何事に対しても失敗を恐れず、チャレンジ精神で臨んでください。そのことが皆さん方を大きく成長させる原動力になります。頑張りましょう。

上の2つの詩を心のどこかに留めて、これから始まる二学期の生活の糧としてください。

「本気」と「エンジン全開」で榛原中を今まで以上に向上させましょう。

榛中祭(体育大会・文化祭)に向けて

【体育大会テーマ】

榛中379名の団結力にアドレナリンが半端ない

第72回秋季体育大会を9/26(水)に実施します。学校では、9/19(水)の予行練習に向け、準備を進めています。運営の係に当たっている生徒も、入念に仕事の打ち合わせや調整をしてくれています。本番に向けて、一人一人が何かの仕事を受け持ち、頑張っている姿は頼もしいです。また、学級ごとの応援パネルや旗も出来上がってきました。あとは、天気だけです。

【文化祭テーマ】

榛中魂 Let's Fight! ~深める絆! 最高の思い出~

文化祭に向けて、生徒会を中心に準備が着々と進んでいます。舞台発表では、学年、有志、文化部等の発表があり、展示発表では、教科、学年、文化部等の発表があります。また、午後からは各学年・各学級の合唱コンクールを予定しています。私は、今からとても楽しみにしています。

演じる人、準備をする人、進行する人、観る人すべての人の力を合わせて素晴らしい文化祭になることを祈っています。

ネット・携帯出前講座(防犯教室)



9月14日(金)に、携帯電話やスマートフォンに関わるトラブルを防ぐための講演会を行いました。毎年実施している防犯教室の一環として行いました。

講師の先生は、県警察本部少年サポートセンターから来ていただき、インターネットや携帯電話(特にスマートフォン)はメリットもあるが、「それ以上に」デメリットやリスクがついて回るので、使う際には十分注意が必要だということを理解しておかなければならないことをお話ししていただきました。

ご家庭での子どもたちの携帯電話等の使用に当たっては、十分ご注意とご指導をいただきますようお願いいたします。

部活動等情報

《野球部》

●9/16(日) 県新人戦 2回戦 vs桜井西中と天理北中の勝者
(桜井中学校)

《陸上競技部》

●7/23(月)~24(火) 県総体(鴻ノ池陸上競技場)
女子1年100m 8位 富元彩花・女子3年100m 2位 松川琴美
女子200m 1位 御前有莉奈3年・女子砲丸投 3位 圖司ゆめみ3年
女子4×100mR 6位 富元彩花・御前有莉奈・高村優芽・松川琴美
女子総合5位 25点

●8/2(木)~3(金)全日中・近畿総体出場者強化記録会及び結団式への参加

●8/6(月)~7(火)第67回近畿中学校総合体育大会(万博記念競技場)

女子3年100m 予選2組6位 松川琴美 3年

女子共通200m 予選1組5位 御前有莉奈 3年

女子共通砲丸投決勝 16位 圖司ゆめみ 3年

●8/24(金)2018年度第3回奈良市陸協陸上競技記録会への参加

●8/31(金)ジュニアオリンピック代表選手選考会(鴻ノ池陸上競技場)

男子C走幅跳 8位 松田幸輝 1年

男子B走幅跳 6位 生駒拓幹 2年

女子B100m 5位 御前有莉奈 3年

女子B砲丸投 1位 圖司ゆめみ 3年

女子A100m 1位 松川琴美 3年

女子円盤投 2位 山中紗奈 3年

*以上の結果より、10/12(金)~14(日)に行われる第49回ジュニアオリンピック陸上競技大会(横浜日産スタジアム)に松川琴美・御前有莉奈・圖司ゆめみの3名が出場します。

○9/8(土)~9(日)第66回県中学校学年別対抗陸上競技大会(橿原陸上競技場)

○9/23(日)2018年度第4回奈良市陸協陸上競技記録会(鴻ノ池陸上競技場)

○9/29(土)~30(日)2018年度第2回県中学校強化記録会(橿原陸上競技場)

《ソフトテニス部》

●7/16(月)祝日・21(土)~23(月) 県総体(明日香)

<女子個人>

岩元望美(1年) 岩元愛美(1年) 優勝 →近畿大会出場

<男子個人>

橋本光希(2年) 矢谷龍生(3年) ベスト8 →近畿大会出場

●7/28(土),30(月) 県中学校選手権大会(明日香)

<女子個人>

岩元望美(1年) 岩元愛美(1年) 優勝

<男子個人>

橋本光希(2年) 矢谷龍生(3年) ベスト8

南田壮一郎(2年) 山本 凌(2年) ベスト32

●8/3(金) 県強化研修大会(明日香)

<女子個人>

岩元望美(1年) 岩元愛美(1年) 優勝

<男子個人>

橋本光希(2年) 矢谷龍生(3年) 優勝

●8/8(水) 近畿中学校総体(堺市金岡公園)

<男子個人>

橋本光希(2年) 矢谷龍生(3年) ベスト8 →全国大会出場

※近畿インドア個人優勝ペアを初戦で破る。

<女子個人>

岩元望美(1年) 岩元愛美(1年) ベスト16

※3位のペアにマッチポイントを握ったがファイナルデューズで敗退

●8/22(水) 全国中学校体育大会(広島県尾道市びんご運動公園)

<男子個人>

橋本光希(2年) 矢谷龍生(3年) 1回戦敗退(ベスト64)

●9/8(土)~9/9(日) 県中学校新人大会(明日香)

<女子個人>

岩元望美(1年) 岩元愛美(1年) 優勝

津田麗愛(2年) 新 遥香(2年) ベスト16

<男子個人>

橋本光希(2年) 山本 凌(2年) ベスト16

西岡憲伸(2年) 朝日大智(1年) ベスト16

山添温陽(2年) 白井奏詩(2年) ベスト16

《バスケットボール部 男子》

前期リーグ戦4部Fブロック 優勝

○県新人戦 10/20(土)~21(日)・27(土)~28(日)・11/3(土)

《バスケットボール部 女子》

奈良県U15リーグ女子3部2位(2部昇格)

○10/21(日) 県新人戦 1回戦 対 上中

2回戦 対 香芝北と奈良学園の勝者(大成中)

○10/28(日) 県新人戦 3・4回戦 (天理南中)

○11/3(土) 県新人戦 準決・決勝(斑鳩中央体育館)

《バレーボール部 男子》

●7/27 県総体準優勝(近畿大会出場決定)

●8/4 第67回近畿中学校総合体育大会(大阪市中央体育館)

予選リーグ敗退

《バレーボール部 女子》

●9/9(日) 宇陀市・宇陀郡中学校新人大会 3位

《バドミントン部》

●8/23(木)~24(金) サマーカーニバル(ジェイテクトアリーナ奈良)

ダブルスCブロック1位 井谷真花・磯橋悠愛ペア

ダブルスDブロック1位 福井友香・川上涼花ペア

○県新人戦 11/10(土)~11(日)(田原本中央体育館)

《剣道》

●県総体 団体 男子ベスト16 女子ベスト32

個人 山口麻香(3年)2回戦敗退

●昇段・昇級審査 8/5(日) 11(土)

1年 1級全員合格 2年 初段全員合格

3年 2段全員合格予定(11/25の審査で)

《卓球》

○県新人戦 個人戦:11/18(日)

《水泳》

●県総体 女子50m自由形 30"21 決勝進出

決勝 8位 阿片瑛奈(1年)30"25

《美術部》

●夏休みに行われた校外活動で奈良芸術短期大学に行き、フェルトのブローチや真鍮のペンダントトップを制作しました。真鍮を切る作業で多くの鋸刃を折る生徒が多くいました。ブローチもカラフルなフェルトを使い、世界に一つだけの作品を完成しました。今は、文化祭に向けて夏休み中からペンキを使って2m程の絵を描いたり、布を染めて衣装を作り、物語を考え演じたり、800以上の絵を手描きで描いています。文化祭での発表を楽しみにしてください。

《吹奏楽部》

●8/6(月) 第60回奈良県吹奏楽コンクール 銀賞

●9/9(日) 奈良県マーチングコンテスト 金賞

関西マーチングコンテスト出場(大阪市中央体育館)

☆吹奏楽部は、夏期休業中市内の夏祭りに多数出演しました